



Der Oberbürgermeister

31. Juli 2013

Grußwort zu der Kunstaktion www.staatsdialog.de

Wie vielfältig und verschieden die Wünsche der Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger sind, hat bereits die wunderbare Aktion zur Oberbürgermeisterwahl 2013 in der Landeshauptstadt Wiesbaden gezeigt.

Ich beglückwünsche Marc Ruske dazu, nun folgerichtig die gleiche Frage zu den Bundestagswahlen im September zu stellen, und bundesweit die Bürgerinnen und Bürger dazu einzuladen, ihre Wünsche und Gedanken frei zu formulieren.

Für mich persönlich ist diese Aktion ein Beispiel für gelebte Demokratie, vor allem aber auch eine Aufforderung, weiterhin dicht bei den Menschen zu sein, zuzuhören und, wo immer es geht, die Bürgerinnen und Bürger an unserem politischen Geschehen teilhaben zu lassen.

Die aufrichtig konstruktive und respektvolle Weise, mit der Marc Ruske diese Aktion durchgeführt hat, ist eine Bereicherung für mich als politischer Entscheider, und gibt unseren Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, wie so treffend auf www.staatsdialog.de formuliert, ein unbezahltes aber umso mehr unbezahlbares Reflexionsinstrument für uns regierende Politiker zu sein.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Gerich
Oberbürgermeister